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Parklasituazione èpoco chia-
ra. La struttura è pubblica, ma
nello stesso tempo la popola-
zione è all'oscuro di tutta la vi-
cendae diquantosta accadèn-
do. Chiediamo pubblìcamen-
te-.continua la nota di Lopez,
«che la struttura tomi nella di-
sponibilità in tempi brevi dei
beni municipali e che al più
presto sia indetta una nuova

l"Unrra ParI.:.: un no~gnllavorativi. Ieri, la presa-
chiello per la città e il com- ' di posizione di Lopez che se-
prensorio, rimase chiusa dalla gue il provvedimento del

commissario prefettizio Ser-
• gio Mazzia, con cui pochi gior-

Igestori ni fa ha disposto la chiusura
del complesso ,della struttura, perché «la
accrediterebbero convenzione non è p~ù:'Ìgen-

• • te» e alla predetta SOCletasono
somme Ingenti state revocate le licenze. In at-
e vogliono chiarezza . to pende il giudizio presso il

, Tar. ~ ,

Rende

Zona industriale
Ieri il 'tavolo tecnico

lità di locali all'interno dei
quali non vi è produzione di ri-
fiuti solidi urbani. Inoltre l'as-
sessore Crusco ha confermato
l'impegno ad esaminare in
dettaglio il sistema di tassazio-

Il tavolo tecnico istituito dal ne alfine diverificare, nell'am-
Comune di Rende per affron- bito della più ampia attività di
tare le criticità della zona in-" programmazione ed attuazio-
dustriale si è riunito ieri nella ne del bilancio partecipato, la
sala conferenze del Parco In- possibilità di rendere più eque
dustriale di Rende. Alla pre- e sostenibili le tariffe. I nume-
senza del presidente del consi- rosi imprenditori presenti

- glio comunale Annamaria Ar- hanno poi voluto focalizzare
tese, dell'assessore ai Tributi l'attenzione su varie criticità
Antonio Crusco, del dirigente della zona industriale tra le
del Settore Tributi Antonio In- quali la bonifica delle vasche
fantino e del consulente del della ex Legnochimica, il com-
comune Santo Scarpelli, sono pletamento delle infrastruttu-
stati affrontati vari argomenti re.i servizi di trasporto elama-
legati allo sviluppo dell'area, nutenzionedellestradeedegli
industriaie. Il presidente del impianti di illuminazione. ~ .
Parco Industriale di Rende,
Ferdinando Morelli, ha richie-
sto ai rappresentanti dell'Am-
ministrazione comunale una
particolare atteniione al siste-
ma di tassazione dei rifiuti so-
lidi urbani che attualmente
penalizza le imprese in quanto
vengono tassate tutte le super-
fici senza tener in debito conto
la quantità e la tipologia di ri-
fiuti prodotti. In merito, sia
l'assessore Crusco che il diri-
gente Infantino hanno avuto
modo di dare ampia disponibi-
lità ad esaminare i singoli casi
delle varie aziende al fine di
poter accertare là norrtassabi- Antonio Crusco. Assessore ai tributi

Le rassicurazioni
dell'assessore ai tributi
Antonio Crusco

RENDE

Bisignano
Festa
di fine anno
all'istituto
"Pucciano"
Mario Guido
BISIGNANO,

Quest'anno l'Istituto
Comprensivo "Pucciàno"·
ha voluto concludere l'at-
tività didattica secondo le
indicazioni del piano del-
l'Offerta formativa appro-
vato all'inizio d'anno, con
la celebrazione del primo
centenario della Grande
Guerra, 1915 - 2015.
Nel corso dell'anno tut-

- te le discipline sono ruota-
te intorno al centro d'inte-
resse costituito dalla par-
tecipazione dell'Italia alla
Prima Guerra Mondiale.
Con lo 'spettacolo "Ri-

cordi in Accordi" si è vo-
luto mettere in giusta evi-
denza gli ideali patriottici
oltre che sottolineare, co-
me ogni anno, la conclu-
sione dell'anno scolasti-
co.
Si è trattato di uno spet-

tacolo ricco di interventi
teatrali e musicali che ha
visto. la partecipazione
entusiasta di tutte le sco-
laresche che sono state
opportunamente prepa-
rate dai loro docenti nel
corso dell'anno scolasti-
co. ~
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